
川之江地域交流センター（仮称）
起工式

1/17（火）

　川之江町の市
民会館川之江会
館駐車場で行わ
れた起工式では、
市や工事関係者
など約 60 人が、
工事の無事竣工
を祈願しました。

同センターは、川之江公民館や川之江児童館など
の周辺施設の機能を集約し、子どもから高齢者ま
でが集い、交流できる施設として整備するもので
す。なお、完成は平成 30 年 2 月の予定です。

交通安全母の会と川之江南・土居・川之江北中学校生徒による
交通安全啓発キャンペーン

1/16・17・24

　市内の商業施設で、交通安全母の会（西川康子会長）と中学生による交通安全啓発キャンペーンが行われ
ました。1 月 16 日（月）にはフジグラン川之江店で川之江南中学校の生徒 15 人が、17 日（火）にはハロー
ズ土居店で土居中学校の生徒 20 人が、また 24 日（火）にはイオン川之江店で川之江北中学校の生徒 8 人が、
自分たちの手で心を込めて作った交通安全祈願のお守りなどを来店客に手渡し、交通安全を呼びかけました。
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四国中央市長

篠 原  実

～工事の無事竣工を願って～

市役所新庁舎起工式
1/18（水）

　新庁舎建設予
定地の市役所本
庁舎東駐車場で
行われた起工式
では、市や工事
関係者など約 90
人が、工事の無
事竣工を祈願し

ました。式典で篠原市長は「災害時には、9 万市
民の復旧・復興の拠点となる建物です。工事など
で近隣の皆さまなどにはご迷惑をおかけしますが、
よろしくお願いします」とあいさつしました。

NHK 交響楽団メンバーによる金管
五重奏団「N-crafts」コンサート

1/29（日）

　 土 居 文 化 会
館 ユ ー ホ ー ル
で、NHK 交 響 楽
団メンバーによ
る金管五重奏団
「N-crafts」のコ
ンサートが開催
されました。こ

れは、同会館の 20 周年を記念して開催したもので、
本市出身のトランペット奏者・井川明彦さんらが、
クラシック曲やドラマ主題歌など数々の名曲を奏
で、会場を埋めた満員の観客を魅了しました。

第 13 回四国中央市
児童・生徒書道展覧会

2/4～ 2/26

　愛媛県紙産業
技術センターで
開催された展覧
会は、書道の普
及と振興に寄与
するために、毎
年行われていま
す。今回は、小

学 3 年生から中学 3 年生までを対象に、市内 26 校
から選出された応募作品 345 点を展示しました。ま
た、応募作品の中から 63 点が、市長賞などの個人
賞に選ばれました。

農山漁村ふるさとづくり大会＆
地産地消・食育推進フォーラム

2/4（土）

　地域農業の振
興と地産地消の
推進などを目的
に、土居文化会
館ユーホールで
開催されました。
会場では、関川
小学校の児童な

どによる活動事例発表やふるさと料理試食会など
が行われ、参加した約 200 人が、地産地消の重要
さを学ぶとともに、地産品の美味しさを存分に味
わっていました。

～世界を楽しもう！～

しこちゅ～国際交流フェスタ
2/5（日）

　福祉会館で行
われたこの催し
は、市国際化推
進実行委員会が、
本市に在住する
外国人が安全で
安心して過ごし、
市民と交流でき

るようにと開催しており、今年で3回目になります。
参加者は、一緒に踊ったり、各国の文化や食べ物
などを紹介するブースを巡ったりして交流を深め
ていました。

～透明感あふれる歌声～

森麻季ソプラノ・リサイタル
2/5（日）

　森さんは古典
から現代までの
幅広いレパート
リーを誇り、高
い技術と透明感
のある美声、深
い音楽性を評価
され、日本を代

表するオペラ歌手として活躍しています。リサイ
タルでは、久石譲さんの「Stand Alone」などを歌い、
訪れた約 500 人の観客は、優しく、それでいて力
強い歌声に魅了されていました。

都道府県対抗ジュニア
バスケットボール大会に出場！

2/10（金）

　横内来
く る み

美さん
（川之江南中学
校 2 年）が、3 月
に東京都などで
開催される、第
30 回都道府県対
抗ジュニアバス
ケットボール大

会に県代表選手として出場することを報告するた
め、市長を表敬訪問しました。横内さんは、「チー
ムが決勝トーナメントに進出できるよう、自分の役
割を果たしたいです」と抱負を話しました。

川之江南中学校 土居中学校 川之江北中学校


